

# KATA PENGANTAR

Pasar Modal memiliki peran penting bagi perekonomian suatu negara karena pasar modal menjalankan dua fungsi, yaitu pertama sebagai sarana bagi pendanaan usaha atau sebagai sarana bagi perusahaan untuk mendapatkan dana dari masyarakat (investor), kedua pasar modal menjadi sarana bagi masyarakat untuk berinvestasi pada instrument keuangan seperti saham, obligasi, reksa dana, dan lain-lain. Dengan demikian, masyarakat dapat menempatkan dana yang dimilikinya sesuai dengan karakteristik keuntungan dan risiko masing-masing instrument investasi.

Pada tataran operasional dalam berinvestasi di pasar modal bisa memberikan keuntungan yang jauh berlipat ganda dibandingkan dengan menyimpan uang di deposito atau tabungan. Namun berinvestasi di pasar modal juga bisa menyebabkan kerugian yang cukup besar. Oleh karenanya sebelum memutuskan untuk berinvestasi di pasar modal sangatlah penting untuk mengetahui seluk beluk pasar modal.

Kehadiran buku ini dimaksudkan untuk merangsang dan mengarahkan animo masyarakat yang berminat menekuni pasar modal sebagai media investasi yang menguntungkan serta sebagai upaya mengoptimalkan dana-dana yang dimiliki untuk diinvestasikan di Pasar Modal. Materi pembahasan dalam buku ini meliputi sembilan bab yang relevan dengan dunia pasar modal, yaitu: diawali dari Deskripsi Pasar Modal; Instrumen Investasi Di Pasar Modal; Mekanisme Perdagangan; Indeks Harga Efek; Strategi Investasi; Pengembalian Dan Risiko Investasi; Analisis Fundamental Efek; Analisis Teknikal Efek; dan terakhir Evaluasi Kinerja Investasi.

Dalam penjabaran materi diusahakan sepraktis mungkin, sehingga akan sangat mudah untuk dipahami oleh siapapun yang berkeinginan berkpirah di pasar modal. Pada prinsipnya buku ini dapat dijadikan sebagai panduan atau digunakan secara luas, baik oleh investor, dosen, mahasiswa maupun masyarakat umum. Dan diharapkan setelah membaca buku ini pembaca memperoleh tambahan pengetahuan tentang bagaimana yang seharusnya dilakukan saat akan berinvestasi di pasar modal.